

LAPORAN

SOSIALISASI DAN SELEKSI PROPOSAL PENELITIAN BERMUTU BAGI DOSEN UIN SALATIGA TAHUN ANGGARAN 2023



**Disusun Oleh:
Kepala Pusat Penelitian
dan Publikasi LP2M**

**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
UIN SALATIGA
TAHUN 2023**

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya penulisan Laporan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini dapat diselesaikan dengan tepat waktu. Laporan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini merupakan salah satu dokumen pertanggungjawaban LP2M UIN Salatiga dalam menjalankan program-program kegiatan sesuai dengan Visi Misi yang telah dirumuskan dan mengacu pada tugas pokok dan fungsi yang diemban.

Laporan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini diharapkan dapat memberikan gambaran salah satu tugas dan peran Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga dalam menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yaitu melakukan koordinasi, memantau dan mengevaluasi berbagai kegiatan penelitian yang dilaksanakan oleh dosen baik secara internal maupun eksternal.

Sebagai salah satu unsur dari fungsi pelayanan umum di Perguruan Tinggi, LP2M telah menjalankan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 dengan harapan dapat lebih berperan dalam meningkatkan kinerja Perguruan Tinggi UIN Salatiga dalam penyelenggaraan Tridharma secara keseluruhan. Laporan kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi bahan atau acuan bagi segenap pihak terkait untuk lebih meningkatkan peran aktif dalam mencapai visi dan melaksanakan misi UIN Salatiga yang telah ditetapkan. Laporan kegiatan ini juga menjadi masukan dan bahan penilaian bagi segenap tim penyelenggara LP2M serta dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

22 November 2023

Penulis

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR

DAFTAR ISI

PENDAHULUAN

- A. LATAR BELAKANG
- B. TUJUAN
- C. OUTPUT DAN OUTCOME KEGIATAN
- D. TEMA PENELITIAN
- E. WAKTU PELAKSANAAN
- F. PESERTA
- G. PELAKSANA: PANITIA PENYELENGGARA DAN TIM SELEKSI
- H. BIAYA

PELAKSANAAN KEGIATAN

EVALUASI DAN REKOMENDASI

PENUTUP

LAMPIRAN

- 1. SK
- 2. Foto Kegiatan

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Perguruan tinggi berkewajiban menyelenggarakan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat disamping melaksanakan pendidikan sebagaimana diamanahkan oleh Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional Pasal 20. Sejalan dengan kewajiban tersebut, Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi Pasal 45 menegaskan bahwa penelitian diperguruan tinggi diarahkan untuk mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan daya saing bangsa. Dalam pasal tersebut juga ditegaskan bahwa pengabdian kepada masyarakat merupakan kegiatan sivitas akademika dalam mengamalkan dan membudayakan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa.

Pasal 1 Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Permenristekdikti) Republik Indonesia Nomor 44 tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi juga telah menyebutkan bahwa Standar Nasional Pendidikan Tinggi, adalah satuan standar yang meliputi Standar Nasional Pendidikan, ditambah dengan Standar Nasional Penelitian, dan Standar Nasional Pengabdian kepada Masyarakat. Dalam pasal tersebut juga dijelaskan bahwa Standar Nasional Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat adalah kriteria minimal tentang sistem penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat pada perguruan tinggi yang berlaku di seluruh wilayah hukum Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Peraturan Presiden Nomor 13 Tahun 2015 tentang Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi yang disebutkan dalam Pasal 2 bahwa Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi mempunyai tugas menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang riset, teknologi, dan pendidikan tinggi untuk membantu Presiden dalam menyelenggarakan pemerintahan negara. Dalam pelaksanaannya Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi telah menetapkan visi tahun 2015-2019 sebagai berikut: “Terwujudnya pendidikan tinggi yang bermutu serta kemampuan iptek dan inovasi untuk mendukung daya saing bangsa”. Pendidikan tinggi yang bermutu dimaksudkan untuk menghasilkan lulusan yang berpengetahuan, terdidik, dan terampil, sedangkan kemampuan iptek dan inovasi dimaknai oleh keahlian SDM dan lembaga litbang serta perguruan tinggi dalam melaksanakan kegiatan penelitian, pengembangan,

dan penerapan iptek yang ditunjang oleh penguatan kelembagaan, sumber daya, dan jaringan.

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga bertugas menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Salah satu tugas LP2M yaitu melakukan koordinasi, memantau dan mengevaluasi berbagai kegiatan penelitian yang dilaksanakan oleh dosen baik secara internal maupun eksternal. Oleh karena itu Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini diharapkan dapat mendukung optimalisasi peran dan kontribusi tersebut di atas, sekaligus sebagai bagian dari upaya penyusunan bangunan keilmuan Islam-Indonesia demi terwujudnya masyarakat damai bermartabat. Oleh karena itu, melalui program kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 pada Unit Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) UIN Salatiga, optimalisasi peran UIN Salatiga melalui kiprah para dosen-nya dapat diwujudkan dengan baik.

Penyelenggaraan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 dilatarbelakangi oleh belum termanfaatkannya secara optimal potensi dari sumber daya manusia (baca: dosen) yang dimiliki UIN Salatiga dalam memenuhi kebutuhan pembangunan lokal dan nasional. Kurangnya program penelitian yang terkait dengan sektor riil dan berorientasi pada kebutuhan pasar (*market driven*), mengakibatkan kurang berkembangnya potensi dan tersosialisasikannya inovasi yang dimiliki oleh civitas akademika UIN Salatiga. Di bidang sosial sebagai bidang garapan utama UIN, sesungguhnya diperlukan adanya penelitian bermutu yang mengacu pada peningkatan pembangunan karakter bangsa. Penelitian bermutu bagi dosen ini juga diarahkan untuk mengantisipasi kebutuhan ipteks-sosbud untuk jangka menengah dan panjang melalui penelitian sekaligus untuk mengembangkan ilmu-ilmu keislaman dan ilmu umum yang menyokong ilmu keislaman, mendorong pendayagunaan sumberdaya manusia secara menyeluruh, serta meningkatkan kontribusi lembaga terhadap masyarakat.

Selain itu, kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini juga digunakan untuk memperkuat kebijakan pengembangan disiplin ilmu keislaman berbasis pada nilai-nilai keindonesiaan. Rencana ini mau tidak mau membutuhkan media dan fasilitas berkreasi serta berinovasi dari segenap dosen melalui keterlibatan mereka dalam program penelitian bermutu bagi dosen ini dalam kerangka pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi sekaligus mewujudkan peningkatan

produktifitas hasil penelitian. Ini semua pada akhirnya akan mendorong kemampuan penelitian mereka yang berujung pada peningkatan daya saing lembaga baik di tingkat lokal, regional dan nasional (*national competitiveness*).

B. TUJUAN

Tujuan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen dan Jabatan lainnya UIN Salatiga Tahun 2023 meliputi:

1. Membuka peluang dan kesempatan untuk para dosen untuk mengusulkan program penelitian sesuai kluster yang disediakan.
2. Meningkatkan semangat dan kualitas rancangan penelitian maupun pengabdian berbasis riset dari para dosen dengan mengembangkan kajian yang bernuansa dan berbasis moderasi beragama.
3. Meningkatkan jaminan kualitas rancangan, pelaksanaan, pelaporan dan hasil penelitian para dosen dalam mengembangkan kajian yang bernuansa dan berbasis moderasi beragama.
4. Memberikan jaminan keterlaksanaan penyelesaian kegiatan penelitian para dosen IAIN Salatiga.
5. Meningkatkan kerjasama dan kemitraan antara LP2M UIN Salatiga dengan LP2M maupun kelompok riset dari PTKI/PTU lain dalam penyelenggaraan review proposal dan hasil penelitian.
6. Meningkatkan kerjasama dan kemitraan antara dosen, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen melaksanakan kegiatan penelitian.
7. Meningkatkan kerjasama dan kemitraan antara dosen, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat berbasis penelitian.
8. Meningkatkan kerjasama dan kemitraan antara dosen/mahasiswa, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen dan mahasiswa melaksanakan kegiatan penelitian kolaborasinya.

C. OUTPUT DAN OUTCOME KEGIATAN

Output Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 meliputi:

1. Output kegiatan:

Terselenggaranya seluruh rangkaian kegiatan Sosialisasi, Seleksi, Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Penelitian Dosen UIN Salatiga, berjalan dengan baik dan lancar.

2. Outcome kegiatan:

- a. Terbukanya peluang dan kesempatan untuk para dosen untuk mengusulkan program penelitian sesuai kluster yang disediakan.
- b. Meningkatnya semangat dan kualitas rancangan penelitian maupun pengabdian berbasis riset dari para dosen dengan mengembangkan kajian yang bernuansa dan berbasis moderasi beragama.
- c. Meningkatnya jaminan kualitas rancangan, pelaksanaan, pelaporan dan hasil penelitian para dosen dalam mengembangkan kajian yang bernuansa dan berbasis moderasi beragama.
- d. Terwujudnya jaminan keterlaksanaan penyelesaian kegiatan penelitian para dosen UIN Salatiga.
- e. Meningkatnya kerjasama dan kemitraan antara LP2M UIN Salatiga dengan LP2M maupun kelompok riset dari PTKI/PTU lain dalam penyelenggaraan review proposal dan hasil penelitian.
- f. Meningkatnya kerjasama dan kemitraan antara dosen, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen melaksanakan kegiatan penelitian.
- g. Meningkatnya kerjasama dan kemitraan antara dosen, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat berbasis penelitian.
- h. Meningkatnya kerjasama dan kemitraan antara dosen/mahasiswa, kampus UIN Salatiga dengan lembaga/unit/komunitas masyarakat tempat para dosen dan mahasiswa melaksanakan kegiatan penelitian kolaborasinya.

D. TEMA PENELITIAN

Tema umum untuk Penelitian Bermutu Bagi Dosen tahun 2023 ini adalah “Kajian dan Pengembangan pembelajaran unggul yang berbasis pada nilai-nilai Islam-Indonesia”. Cakupan program ini adalah penelitian-penelitian yang meliputi bidang keagamaan, pendidikan, hukum, sosial-humaniora, MIPA, ekonomi, sastra-filsafat, psikologi, dan lain-lain yang sesuai dengan fakultas dan program studi UIN Salatiga. Sejalan dengan kebijakan desentralisasi penelitian oleh Ditjen Dikti, Penelitian Dosen merupakan salah satu skema penelitian yang diperuntukkan bagi dosen tetap Perguruan Tinggi.

E. WAKTU PELAKSANAAN

Seluruh rangkaian Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 diselenggarakan pada tanggal 22 Februari s/d 08 Maret Tahun 2022. Kegiatan Sosialisasi dilaksanakan pada tanggal 22 Februari di Auditorium Gedung Hasyim Ashary Lantai 3 Kampus 3 UIN Salatiga. Seleksi proposal penelitian Dosen tahun 2023 dilaksanakan pada tanggal 08 Maret 2022 di Gedung Student Center kampus 3 UIN Salatiga Jl. Lingkar Salatiga Salatiga.

Tabel. 1. 1. Jadwal acara tahapan pelaksanaan kegiatan Penelitian Bermutu Bagi Dosen :

NO	KEGIATAN	WAKTU
1	Penyusunan Pedoman Penelitian Dosen Tahun 2023	Oktober 2022
2	Sosialisasi Kegiatan Penelitian Tahun 2023	Oktober/November 2022
3	Pengajuan Proposal Penelitian Dosen 2023 melalui Sistem Litapdimas	November/ 31 Desember 2022
4	Seleksi Administratif Proposal Penelitian Dosen Tahun 2023	Januari s/d Pertengahan Februari 2023
5	Seleksi melalui Penilaian isi (tertutup) Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga	22 s/d 26 Februari 2023
6	Seleksi melalui Penilaian Presentasi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga	Minggu 1 Maret 2022
7	Pengumuman Kelolosan Proposal hasil seleksi	Maret 2023
8	Penerbitan SK dan Penanda-tanganan Kontrak	Maret 2023

	Penelitian	
9	Pelaksanaan Penelitian	April s/d September 2023
10	Progress Report 1	Mei 2023
11	Progress Report 2	Oktober 2023
12	Evaluasi Laporan Hasil Penelitian Dosen IAIN Salatiga Tahun 2022	November 2023

F. PESERTA/ SASARAN KEGIATAN

Sejalan dengan kebijakan desentralisasi penelitian oleh Ditjen Dikti, Penelitian Dosen Jabatan lainnya merupakan salah satu skema penelitian yang diperuntukkan bagi dosen dan jabatan tetap lainnya di Perguruan Tinggi. Selain untuk mengarahkan dan membina kemampuan meneliti, program ini juga diharapkan dapat menjadi sarana bagi bagi mereka untuk mengasah kemampuan menelitinya dan mempublikasikan hasil penelitiannya. Peserta Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga Tahun 2023 ini adalah

1. Para Dosen Tetap dan jabatan lainnya UIN Salatiga yang mempunyai NIP atau NIDN yang berjumlah sekitar 218 orang.
2. Mahasiswa pada semua Program Studi di lingkungan kampus UIN Salatiga yang berkolaborasi dengan dosen prodi dan jabatan lainnya untuk kegiatan penelitian.

G. PANITIA PENYELENGGARA DAN TIM SELEKSI

Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Tahun 2023 merupakan salah satu program pokok Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) UIN Salatiga di bidang Penelitian selain program pokok lainnya di bidang pengabdian masyarakat. Dalam melaksanakan seleksi proposal penelitian, panitia dibantu oleh tim penilai yang adalah para reviewer yang memiliki keahlian dalam penelitian sesuai dengan tema. Reviewer adalah

- 1) Reviewer yang ditetapkan dalam sistem litapdimas Ditjenpendis Kemenag RI untuk menilai Proposal Penelitian pada Kluster sebagaimana diatur dalam sistem litapdimas dan dibentuk melalui SK Kuasa Pengguna Anggaran UIN Salatiga.
- 2) Reviewer internal Satker UIN Salatiga yang dibentuk melalui SK Kuasa Pengguna Anggaran UIN Salatiga.

Daftar Panitia dan reviewer kegiatan ini adalah mereka yang nama dan jabatannya tersebut pada lampiran 1 dan 2 dalam Surat Keputusan Nomor: B-1079/In.21/PN.03.1/02/2022 sebagai Panitia dan Reviewer Seleksi Proposal Penelitian Dosen dan Jabatan lainnya Universitas Islam Negeri Salatiga Tahun 2023.

H. BIAYA.

Semua pembiayaan yang berkaitan dengan kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen IAIN Salatiga Tahun 2023 ini dibebankan pada anggaran DIPA UIN Salatiga Tahun 2023 Nomor: 025.04.2.423642/2022 tanggal 17 Nopember 2021. Adapun pengelolaan keuangan dilakukan secara terpadu oleh Bendahara Pengeluaran UIN Salatiga.

PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian UIN Salatiga Tahun 2023 dilaksanakan sesuai dengan jadwal yang telah direncanakan. Sosialisasi kegiatan penelitian dilakukan dengan tujuan untuk memberitahukan kepada seluruh dosen bahwa periode pengusulan proposal Penelitian Bermutu bagi Dosen dan jabatan lainnya UIN Salatiga tahun 2023 telah dibuka. Sosialisasi penelitian dilakukan dengan menempelkan pengumuman di ruang-ruang dosen sehingga dimungkinkan dibaca oleh seluruh dosen. Selain itu, sosialisasi juga dilakukan dengan mengundang para calon peneliti ke Ruang Auditorium Gedung Hasyim ashary Lantai 3 untuk mendapatkan penjelasan teknis terkait penelitian. Dengan dua langkah sosialisasi ini diharapkan seluruh dosen memiliki kesempatan akses terhadap informasi penelitian secara fair. Adapun materi utama yang disosialisasikan dalam kegiatan ini meliputi:

1. Ketentuan Umum

- a. Pengusul adalah dosen tetap UIN Salatiga yang mempunyai NIP atau NIDN;
- b. Bias diusulkan secara individu atau berkelompok maksimal 2 (dua) orang;
- c. Dalam tahun yang sama, dosen tim peneliti hanya diperbolehkan mengusulkan satu proposal penelitian baik sebagai ketua maupun sebagai anggota peneliti dalam skema penelitian ini;
- d. Dalam tahun yang sama, mahasiswa anggota tim peneliti Penelitian Kolaborasi Dosen-Mahasiswa hanya diperbolehkan mengusulkan satu proposal penelitian sebagai anggota peneliti dalam skema penelitian ini;
- e. Usulan penelitian harus relevan dengan bidang ilmu yang ditekuni dan mata kuliah yang diampu;
- f. Jangka waktu penelitian adalah 3—5 bulan dengan biaya penelitian tahun 2023 dan besarnya biaya penelitian ini akan bervariasi dan diupayakan untuk ditingkatkan setiap tahun;
- g. Usulan penelitian dikirim ke LP2M dalam bentuk *soft copy* dan *hard copy* dijilid 3 rangkap.
- h. Bantuan biaya penelitian diberikan sesuai dengan plafon anggaran DIPA IAIN Salatiga tahun 2022.

- i. Hasil keputusan Tim Penilai tidak dapat diganggu gugat.

2. Ketentuan Khusus

- a. Penelitian yang akan didanai adalah berbentuk penelitian lapangan (*field research*) atau penelitian pustaka (*library research*).
- b. Proposal Penelitian Bermutu Bagi Dosen harus dapat menunjukkan sisi kedalaman, keluasan, dan kebaruan topic penelitian yang ditunjukkan dengan keberlanjutan tema penelitian, keluasan area pengambilan sampel penelitian, dan **originalitas design penelitian**.
- c. Proposal penelitian Bermutu bagi dosen bukan merupakan copy draft/hasil penelitian untuk Tesis/Disertasi/ laporan penelitian lainnya.
- d. Penelitian Bermutu bagi dosen merupakan kajian mendalam terhadap sebuah tema dalam rangka mewujudkan visi UIN Salatiga sebagai rujukan Rujukan Studi Islam-Indonesia bagi terwujudnya masyarakat damai bermartabat.
- e. Usulan Penelitian Bermutu bagi Dosen **maksimum berjumlah 20 halaman** (tidak termasuk halaman sampul, halaman pengesahan, dan lampiran), yang ditulis menggunakan *font Times New Roman* ukuran 12 dengan jarak baris 1,5 spasi kecuali ringkasan satu spasi dan ukuran kertas A-4
- f. Proposal disusun dengan memuat poin-poin sebagai berikut:
 - 1) *Background*; penjelasan tentang latar belakang dan kompleksitas permasalahan yang akan diteliti.
 - 2) *Objective*; penjelasan tentang pertanyaan-pertanyaan yang akan dijawab melalui penelitian.
 - 3) *Significance*; penjelasan tentang kegunaan penelitian, baik secara teoritis ataupun praktis kelembagaan.
 - 4) *Theory*; penjelasan tentang bangunan teori yang mendasari masalah penelitian.
 - 5) *Prior Research Review*; penjelasan tentang posisi penelitian yang akan dilakukan dalam penelitian-penelitian sebelumnya.
 - 6) *Methodology*; penjelasan tentang pendekatan dan langkah sistematis yang digunakan untuk menjawab pertanyaan penelitian.

- g. Pada bagian atas sebelah kiri sampul proposal dituliskan Kluster Penelitian Dosen Jabatan Lainnya Tahun 2023.
- h. Proposal yang disusun tidak sesuai dengan ketentuan akan langsung didiskualifikasi pada tahap seleksi administrasi
- i. Proposal penelitian diserahkan langsung di Kantor LP2M Kampus 3 UIN Salatiga paling lambat minggu ke 3 Desember 2023

A. Seleksi dan Penilaian

Seleksi proposal dilaksanakan dalam 3 tahap: Tahap I Seleksi Administrasi, Tahap II Seleksi Substantif oleh Tim Penilai, dan Tahap III Seleksi Presentasi Proposal.

Tabel 2.1 Kriteria dan Skor Penilaian Proposal Penelitian Tahap seleksi substantif Tahun 2023

NO	KRITERIA	INDIKATOR PENILAIAN	SKOR
1	Background	<ul style="list-style-type: none"> a. Alur pikir munculnya masalah disajikan secara runtut (0-5) b. Memperlihatkan paparan kejelasan permasalahan yang akan diteliti sesuai dengan pilihan jenis usulan (prodi/umum) (0-5) c. Menjelaskan pentingnya masalah untuk diteliti (0-5) 	15
2	Objective	<ul style="list-style-type: none"> a. Rumusan masalah secara esensial merupakan <i>problem research</i> (0-5) b. Perumusan masalah terkait dengan uraian pada latar belakang masalah (0-5) c. Perumusan masalah memperlihatkan orientasi/kesesuaian pengembangan program studi atau tema yang dipilih (0-5) 	15
3	Significance	<ul style="list-style-type: none"> a. Memaparkan kejelasan manfaat yang akan dicapai bagi pengembangan program studi/lembaga. (0-5) b. Rumusan manfaat penelitian sesuai dengan permasalahan yang akan diteliti (0-5) 	10
4	Theoretical Framework	<ul style="list-style-type: none"> a. Rujukan teori yang melandasi penelitian disusun secara runtut dan komprehensif (0-5) b. Teori-teori yang diambil sesuai dengan permasalahan yang diteliti (0-5) c. Teori-teori yang digunakan diambil dari referensi primer (0-5) 	15

5	Prior Research Review	a. Memaparkan berbagai temuan penelitian terdahulu yang sejalan dengan usulan penelitian (0-5) b. Mampu menjelaskan posisi penelitian yang diusulkan diantara kajian atau penelitian yang lain (0-5)	10
6	Methodology	a. Ketepatan pendekatan yang digunakan (0-5) b. Kejelasan prosedur atau langkah-langkah untuk menyelesaikan penelitian tersebut (0-10) c. Kejelasan unit analisis yang dipakai (0-5)	20
7	Lain-lain	a. Kesesuaian tema penelitian (0-5) b. Judul menarik dan merefleksikan permasalahan penelitian (0-5) c. Format sesuai dengan ketentuan (bahasa baku, jenis dan ukuran font, lebar spasi, dan jumlah halaman) (0-5)	15
JUMLAH			100

Pelaksanaan Seleksi

Hingga batas akhir pengiriman proposal bulan Desember 2023, proposal yang diusulkan oleh dosen berjumlah 158 judul proposal yang terbagi dalam 11 Kluster. Adapun Data daftar Pengusul proposal penelitian Bermutu bagi Dosen selengkapnya sebagaimana dalam tabel 2.2 S. d Tabel 2.12 berikut ini

Tabel 2.2 KLUSTRER PENELITIAN TERAPAN KEBIJAKAN STRATEGIS NASIONAL (PTKSN)

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	1. Dr. Rasimin, M.Pd. NIP. 19750713 200901 1 011 2. Prof. Dr. Muh. Zuhri, MA. NIP. 19530326 197803 1 001	Integrasi Strategi Pembelajaran Multikultural Berbasis Masalah Toleransi Beragama Melalui Pendekatan Problem Based Learning Untuk Menumbuhkan Kemampuan Berpikir Kritis
2	1. Noor Malihah, S.Pd., M. Hum., Ph.D. NIP. 19771128 200604 2 002 2. Drs. Kastolani, M. Ag., Ph.D.	Relasi Harmoni Islam dan Kristen di Indonesia: Menyoal Religious Factor dan Religious Actor

	NIP. 19690612 199403 1 003	
3	1. Dr. Supardi, S.Ag., M.A. NIP. 19770714 200604 1 002 2. Prof. Dr. Adang Kuswaya, M.Ag. NIP. 19720531 199803 1 002	Wasathiyah Islam dalam Tafsir Bahasa Lokal di Indonesia: Penelusuran Resepsi Pembaca Tafsir Bahasa Lokal Jawa, Sunda dan Melayu
4	1. Dr. Agus Waluyo, M.Ag. NIP. 19750211 200003 1 001 2. Dr. Benny Ridwan, M.Hum. NIP. 19730520 199903 1 006	Konservasi Sumber Daya Alam dalam Ekonomi Hijau Untuk Mewujudkan Industri Halal di Kota Salatiga dan Palangkaraya (Conservation of Natural Resources in A Green Economy To Create A Halal industry in Salatiga and Palangkaraya)
5	1. Suwardi, S.Pd., M.Pd. NIP. 19670121 199903 1 002 2. Dr. Rahmat Hariyadi, M.Pd. NIP. 19670112 199203 1 005	Pengembangan Manajemen dan Model Pembelajaran Integrasi Computational Thingking dalam Mata Pelajaran Madrasah Ibtidaiyah Berdasarkan Rancangan Kurikulum Tahun 2022
6	1. Dr. Mubasirun, M. Ag. NIP. 19590202 199003 1 001 2. Dr. Imam Sutomo, M.Ag. NIP. 19580827 198303 1 002	Tafsir Tarbawi dalam Pengembangan Moderasi Beragama: Telaah Kurikulum Perguruan Tinggi Islam di Indonesia

Tabel 2.3 KLUSTER PENELITIAN PENGEMBANGAN PERGURUAN TINGGI

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	1. Farkhani, S.H., S.HI., M.H. NIP. 19760524 200604 1 002 2. Moh. Khusen, M.Ag, MA. NIP. 19741212 199903 1 003	Kepercayaan dan Efektivitas Penyelesaian Sengketa Hukum Keluarga Islam di Lembaga Konsultasi Bantuan Hukum Islam (LKBHI) Iain Salatiga
2	1. Dr. Maslikhah, M.Si. NIP. 19700529 200003 2 001 2. Drs. Abdul Syukur, M.Si. NIP. 19670307 199403 1 002	Desain Pengembangan Sistem Informasi Bimbingan Online Pada Penulisan Karya Ilmiah Melalui Firebase Serverless Cloud Computing untuk Meminimalkan Stress Terhadap Lingkungan Bagi Mahasiswa Pascasarjana di PTKIN

3	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sari Famularsih, S.Pd.I., M.A. NIP. 19810911 201101 2 004 2. Ari Setiawan, S.Pd., MM. NIP. 19751004 200312 1 002 	Development Model On Educational Management of Boarding Language Program On Language Aspects For The State Islamic University Students As Advanced English As A Foreign Language (EFL) Learners in indonesia
4	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jaka Siswanta, M.Pd. NIP. 19710219 200003 1 002 2. Mufiq, S.Ag., M.Phil. NIP. 19690617 199603 1 004 	Pengembangan Kemitraan Perguruan Tinggi dalam Penguatan Madrasah Literasi Melalui Pendampingan Publikasi Karya Ilmiah Guru MTSN 3 Kabupaten Magelang Jawa Tengah
5	<ol style="list-style-type: none"> 1. Fetria Eka Yudiana, M.Si. NIP. 19740228 200901 2 005 2. Dr. Mochlasin, M.Ag. NIP. 19710923 200604 1 002 	Model Value Creation dalam Unit Bisnis pada Perguruan Tinggi Islam Negeri- Badan Layanan Umum (PT-BLU) (Studi pada PTKIN-BLU)
6	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Achmad Maimun, M.Ag. NIP. 19700510 199803 1 003 2. Prof. Dr. Budiyo saputro, M. Pd. NIP. 19740630 200912 1 001 	Muallaf antara Normativitas dan Historisitas (Pemikiran Ulama dan Dinamika Pemahaman Masyarakat Serta Perlakuan Terhadapnya)
7	<ol style="list-style-type: none"> 1. Prof. Dr. Winarno, S.Si, M.Pd NIP. 19730526 199903 1 004 2. Dr. Faqih Nabhan, S.E, M.M NIP. 19741230 200212 1 002 	Evaluasi Program Manajemen Strategi pada Program Moderasi Beragama Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (PTKIN) Tahun 2022

Tabel 2.4 KLUSTER PENELITIAN DASAR INTERDISIPLINER

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dra. Nur Hasanah, M.Pd. NIP. 19690110 199403 2 002 2. Dra. Siti Asdiqoh, M.Si NIP. 19680812 199403 2 003. 	Problematika dan Solusi Tindakan Perundungan di MAN 2 Semarang dan Pesantren MA Salafiyah Simbangkulon Pekalongan Jawa Tengah Tahun 2022
2	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Setia Rini, S.Pd., M.Pd. NIP. 19750518 200312 2 002 2. Siti Rukhayati, M.Ag. NIP. 19770403 200312 2 003 	Mendesain Silabus Integrasi Project Based Learning Dan Pendekatan Saintifik Pada Kurikulum Prototipe Untuk Memperkuat Mapel Bahasa Inggris Dan PAI Pada Kelas X Di MAN Sragen
3	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Lilik Sriyanti, M.Si. NIP. 19660814 199103 2 003 2. Dr. Muna Erawati, S. Psi., M.Si. 	Pengembangan Kompetensi Guru dalam Melakukan Pendidikan Seksual Bagi Anak Berkebutuhan Khusus (action Reseach di Slb

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
	NIP. 19751218 199903 2 002	& Sekolah inklusi)
4	1. Rovi`in, M.Ag. NIP. 19730526 199903 1 005 2. Muh. Hafidz, M.Ag. NIP. 19730801 200312 1 002	Persepsi Mahasiswa Terhadap Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (mbkm): Analisis Pada Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan Iain Salatiga
5	1. Dra. Waryunah Irmawati, M.Hum. NIP. 19670110 199403 2 004 2. Dra. Widyastuti, M.Pd. NIP. 19630326 201411 2 001	Implementasi Pembelajaran Responsif Gender Di Taman Kanak Kanak Islam Kab. Semarang Dengan Media Pictbook
6	1. Dr. Ahmad Mifdlol Muthohar, Lc., M.SI. NIP. 19800409 200801 1 015 2. Yedi Efriadi, M.Ag. NIP. 19720721 200112 1 002	Analisis Implementasi Model Wakaf Mikro Berbasis Masjid Dalam Pemberdayaan Usaha Petani Tambak (studi Terhadap Tanah Wakaf Masjid Jami' Baitul Muttaqin Sambilawang, Trangkil, Pati)
7	1. Dra. Sri Suparwi, M.A. NIP. 19690506 199303 2 004 2. Dra. Maryatin, M.Pd. NIP. 19690402 199803 2 001	Pengaruh Antara Iklim Kelas, Kecerdasan Emosi Dan Self Effycacy Terhadap Prestasi Belajar Matematika Pada Siswa Man 1 Salatiga Tahun 2022.
8	1. Tri Wahyu Hidayati, M.Ag. NIP. 19741123 200003 2 002 2. Dra. Ulfah Susilawati, M.SI. NIP. 19660407 199403 2 001	Peran Perempuan Dalam Membangun Ketahanan Keluarga Di Era Digital (studi Atas Peran Ganda Perempuan Bekerja Dan Ibu Rumah Tangga)
9	1. Dr. Peni Susapti, S.Si., M.Si. NIP. 19700403 200003 2 003 2. Dra. Siti Farikhah, M.Pd. NIP. 19610623 198803 2 001	Model Evaluasi Program Literasi Sekolah Di Madrasah Ibtidaiyah Kota Salatiga Dan Kabupaten Semarang
10	1. Haryo Aji Nugroho, S. Sos., M.A. NIP. 19731104 199903 1 002 2. Dr. Ahmad Sultoni, M.Pd. NIP. 19681104 199803 1 003	Kemampuan Menterpreneur Dan Niat Berwirausaha Era Digital Di Kalangan Alumni IAIN Salatiga Tahun 2022
11	1. Dra. Siti Muhtamiroh, M.SI. NIP. 19681229 199303 2 001 2. Dra. Urifatun Anis, M.Pd.I. NIP. 19631003 199203 2 001	Kawin Paksa: Faktor, Dampak Dan Solusinya (Studi Kasus Di Kabupaten Semarang Dan Kabupaten Pati)
12	1. Hanung Triyoko, S.S., M.Hum., M.Ed.	Teacher Educators' And Pre-service Teachers' Perspectives Of Common Mistakes In Elt In

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
	NIP. 19730815 199903 1 003 2. Dr. Ruwandi, S.Pd., M.A. NIP. 19661225 200003 1 002	The Jawa Tengah Province
13	1. Faizal Risdianto, S.S., M.Hum. NIP. 19750917 200801 1 010 2. Drs. Machfud, M.Ag. NIP. 19610210 198703 1 006	Strategi Pengajaran Ushul Fiqih dalam Perspektif Pragmatik Siber
14	1. Sutrisna, S.Ag., M.Pd. NIP. 19661029 200112 1 001 2. Imam Mas Arum NIP. 19790507 201101 1 008	Moderasi Sosial Berbasis Integrasi Masyarakat (studi Masyarakat Plural Salatiga)
15	1. Drs. Taufiqul Mu`in, M.Ag. NIP. 19631205 199203 1 001 2. Drs. Juz`an, M.Hum. NIP. 19611024 198903 1 002	Distingsi Moderasi Islam Generasi Z (Studi Analisis Terhadap Sikap Keagamaan Di Wilayah Surakarta Dan Salatiga)
16	1. Dr. Rifqi Aulia Erlangga, S.Fil., M.Hum NIP. 19830507 200901 1 010 2. Drs. Bahroni, M.Pd NIP. 19640818 199403 1 004	Learning English From Arabic Song: An Experimental Study
17	1. Dr. Nafis Irkhami, M. Ag., M.A. NIP. 19731026 200312 1 002 2. Iskandar, M.Si NIDT. 19650930 201608 1 001	The Concept and Implementation of Muslim Friendly Hospitality-tourism At Halal industrial Areas Cikande Banten
18	1. Dr. Qi Mangku Bahjatullah, Lc, M.Si NIP. 19790217 200712 1 001 2. Guntur Cahyono, M.Pd. NIP. 19791114 201503 1 002	Penguatan Ekonomi Sekolah dalam Pengembangan Pembelajaran Unggul di Sekolah Muhammadiyah (kajian Sekolah Muhammadiyah di Kab. Sukoharjo dan Kab. Sragen)
19	1. Miftachur Rif`ah Mahmud, M.Ag NIP. 19720308 199803 2 006 2. Munajat, S.Ag, M.A, Ph.D NIP. 19750827 199903 1 002	Living Hadith Tasyabbuh: mengkonstruksi Identitas Sosial di Era di Srupsi (studi Kasus Kelompok Jamaah Salafi di Jawa Tengah)
20	1. Dr. Anton Bawono, S.E, M.Si NIP. 19740320 200312 1 001 2. Nur Huri Mustofa, S.Ag, M.Si NIP. 19730325 201411 1 001	Faktor Penentu Konsumsi Daging Halal pada Muslim Generasi Z Indonesia: Menggunakan Extended Theory of Planned Behaviour

Tabel 2.5 KLUSTER PENELITIAN PENGEMBANGAN PROGRAM STUDI

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	1. Suesthi Maharani, M.Pd. NIDT. 19901114 201608 2 001 2. Alfi Qonita Badi'ati, M.S.I. NIP. 19890409 201903 2 011	Internalisasi Nilai-nilai Pendidikan Karakter Perspektif Tafsir Tarbawi dalam Pembelajaran Bahasa Inggris
2	1. Dr. Mukh Nursikin, M.S.I. NIDT. 19760914 201608 1 001 2. Dr. Muhammad Chairul Huda, M.H NIDT. 19830529 201608 1 001	Strategi dan Eksistensi Pesantren di Era Revolusi industri 4.0 antara Tantangan Dunia Pendidikan Islam dan Generasi Santri Melenial di Pondok Pesantren Jawa Tengah
3	1. Dr. Emawati, M.Ag. NIP. 19750717 200501 2 006 2. Ulfi Putra Sany, M.Hum. NIP. 19880910 201801 1 001	Integrasi Nilai-nilai Moderasi Beragama pada Pembelajaran Sejarah Teks Al Qur'an
4	1. Reza Ahmadiansah, M.Si. NIDT. 19850406 201608 1 001 2. Aufa Abdillah, M.Psi. NIP. 19850414 201903 2 006	Perkembangan Sosio-emosional Anak Dari Pasangan Keluarga Beda Agama di Kabupaten Semarang
5	1. Yahya, S. Ag., M.HI. NIP. 19700915 200112 1 001 2. Cholida Hanum, M.H. NIP. 19920420 201801 2 002	Peran Paralegal LKBHI Iain Salatiga dalam Penyelenggaraan Bantuan Hukum Perkawinan Berdasarkan Permenkumham Nomor 3 Tahun 2021 (studi di Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang)
6	1. Sya'ban Maghfur, M.Pd.I. NIP. 19840518 201801 1 001 2. Ahmad Kharis, M.A. NIP. 19940116 201903 1 003	Kolaborasi Pentahelix Wisata Jeratun Seluna (WJS) Perspektif Psikologi Pelayanan di Desa Temulus Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus
7	1. Aprilian Ria Adisti, M.Pd. NIP. 19880422 201503 2 006 2. Sri Marwiyati, M.Pd NIDT. 19820831 201802 2 001	Pengembangan Buku Cerita Anak Berbasis Moderasi Beragama Untuk Memperkuat Aspek Nilai Agama dan Moral pada Siswa RA
8	3. Dr. Eni Titikusumawati, S.Pd., M.Pd.	Pengembangan Buku Pedoman Merdeka Belajar Kampus Merdeka Program Studi Tadris Ipa Ftik

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
	NIP. 19750829 200912 2 003 1. Muslimah Susilayati, M.Pd. NIDT. 19810609 201802 2 001	Iainsalatiga
9	1. Imanda Firmantyas Pertiwi, S.E., M.Si. NIP. 19850327 201403 2 003 2. Yudha Trishananto, M.M. NIDT. 19890703 201608 1 001	Inkubasi Bisnis Mahasiswa Oleh Program Studi: Sebuah Studi Eksplorasi
10	1. Norwanto, S.Pd., M.Hum., Ph.D. NIP. 19751015 200212 1 006 2. Miftachudin, M.A. NIP. 19811025 201503 1 002	Analisa 'learning Self-regulation' dan 'learning Climate Support' Mahasiswa dalam Pembelajaran Daring di Program Studi Tadris Atau Pendidikan Bahasa Inggris (tbi/pbi) di Jawa Tengah
11	1. Taufikur Rahman, S.E., M.Si. 2. NIP. 19770506 200912 1 007 3. Saiful Anwar, M.Acc. 4. NIP. 19920807 201903 1 009	Implementasi Green Accounting dan Environmental Performance dalam Meningkatkan Sustainable Development
12	1. Marwanto, M.Pd. NIDT. 19810119 201802 1 001 2. Agus Purnomo, M.Eng. NIP. 19850307 201903 1 009	Pengembangan Aplikasi Untuk Kemampuan Literasi Bahasa Indonesia Mahasiswa PAI FTIK IAIN Salatiga
13	1. Niswatush Sholihah, M.Pd.I NIP. 19910728 201903 2 009 2. Muhammad Mas'ud, M.Pd.I. NIDT. 19850617 201608 1 001	Pengembangan E-Modul Sigil Nahwu Berbasis Android Bagi Mahasiswa PBA IAIN Salatiga
14	1. Dr. Erna Risfaula Kusumawati, M.Si NIP. 19850319 201903 2 017 2. Dr. Khusna Widhyahrini, M.Si. NIDT. 19821122 201802 2 001	Analisis Problematika Penyelesaian Tesis Mahasiswa Program Studi Pgmi Pascasarjana IAIN Salatiga
15	1. Sutrisno, M.Pd.I NIDT. 19800922 201608 1 001 2. Abrori, M.Si NIDT. 19830314 201802 1 001	Relevansi dan Daya Saing Prodi Manajemen Dakwah dengan Kebutuhan Profesi Masyarakat (perspektif Kanwil Kemenag Jawa Tengah dan DIY)

Tabel 2.6 KLUSTER PENINGKATAN KAPASITAS PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	Budi Utomo, M.M. NIDT. 19880408 201802 1 001	Pendampingan Manajemen Keuangan Bagi Bumdes Desa Guwo, Kecamatan Wonosegoro, Kabupaten Boyolali
2	Qurrotu Ayun, M.Psi. NIP. 19811113 201503 2 001	Penerapan Pelatihan Kecerdasan Emosi Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Psikologis Anak Jalanan di Kota Salatiga
3	Dr. Wiji Suwarno, S.PdI, NIP. 19730714 200501 1 002	Implementasi Metode “IMDAR” (Idea, Mindmapping, Drafting, Action, dan Read and Editing) sebagai Gerakan Literasi Informasi pada Kegiatan Penulisan Karya Ilmiah bagi Pustakawan Perpustakaan Kota Salatiga
5	Dr. Oktio Frenki Biantoro, M.Pd.I. NIP. 19861007 202012 1 004	Pelatihan Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis Video Kepada Guru Madrasah diniyah Nurus Syamsi Bungkal Ponorogo
6	M. Rifa Jamaludin Nasir, M.S.I. NIP. 19880318 201903 1 004	Ilmu Falak Back To Pesantren: Pelatihan Kompetensi Pengukuran Arah Kiblat di Pondok Pesantren Se-kota Salatiga
7	Saifudin, M.E. NIP. 19891229 201903 1 004	Betvily; Pendampingan Kemandirian Ekonomi Pemuda Desa Melalui E-commerce di Kecamatan Wonosalam Demak
8	Dewi Wulandari, M.Sn. NIP. 19900420 201903 2 020	Pelatihan Tari Piring Sebagai Upaya Pengenalan Tari Nusantara di SMAN 2 Salatiga
10	Hesti Ariestina, S.Pd.I., M.Pd. NIDT. 19830322 201802 2 001	Pendampingan Pembuatan Media Pembelajaran Video Berbasis Canva dan Kinemaster pada Guru Mi Kota Salatiga Untuk Mengembangkan Kompetensi Pedagogik

Tabel 2.7 KLUSTER PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT BERBASIS PROGRAM STUDI

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	1. Fatkhur Rozi, M.Pd. NIP. 19921213 201903 1 006 2. Khulatul Lutfiah, M.Pd.I. NIP. 19820915 201503 2 004	Pelatihan Keterampilan Senam Kesegaran Jasmani Bagi Kelompok Kerja Guru Olahraga Madrasah Ibtidaiyah (KKGOMI) Kecamatan Tuntang
2	1. Mohamad Nuryansah, M.Hum. NIDT. 19870724 201608 1 001 2. Nur Khamid, M.Hum. NIDT. 19690105 201608 1 001	Pembinaan dan Peningkatan internalisasi Nilai Filosofis Hadis-hadis Jihad di Kalangan Rohis di Salatiga
3	1. Muhamad Fahrudin Yusuf, M.A. NIDT. 19790102 201608 1 001 2. Agung Suprpto, M.Eng. NIP. 19830125 201801 1 001	Literasi Media Baru: Pemanfaatan <i>Google Workspace For Education Berbasis Cloud Computing</i> Dalam Meningkatkan Mutu Pembelajaran Online Bagi Guru MAN Kota Salatiga, MAN 1 Semarang dan MAN 1 Boyolali
4	1. Wulan Izzatul Himmah, M.Pd. NIP. 19850714 201503 2 001 2. Erika Wulandari, M.Pd. NIP. 19860415 201801 2 001	Pelatihan Pengembangan Soal Matematika Berbasis <i>Local Environment</i>
5	1. Arna Asna Annisa, MSI NIP. 19860130 201801 2 001 2. Mohammad Rofiuddin, M.Si. NIP. 19880712 201903 1 011	Peningkatan Literasi Wakaf Uang pada Masyarakat Muslim Kota Salatiga
6	1. Yusvita Nena Arinta, M.Si. NIP. 19870611 201801 2 001 2. Nila Saadati, M.E.I. NIDT. 19870111 201608 2 001	Empowerment UMKM Melalui Transformasi digital di Era New Normal
7	1. A.Faidi, M.Hum NIP. 19860423 201903 1 003 2. Dr. Muhamad Hanif, M.Hum. NIDT. 19830818 201608 1 001	Kajian Naskah Nusantara Corner (penguatan Pemahaman Islam Nusantara Santri P.P. Edi Mancoro Gedangan, Kabupaten Semarang)
8	1. Dr. Wahidin, M.Pd. NIP. 19820507 201101 1 009 2. Anisatun Murtafiah, M.Pd.I NIDT. 19911225 201802 2 001	Pendampingan Implementasi Model Bimbingan dan Konseling Islam integratif pada Guru BK di Kabupaten Boyolali.

Tabel 2.8 KLUSTER PENELITIAN PEMBINAAN/KAPASITAS

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	Dra. Djami'atul Islamiyah, M.Ag. NIP. 19570812 198802 2 001	Suluk dan Eling Pati (Studi Living Sufism pada Jamaah Suluk di Desa Terban Kecamatan Pabelan Kabupaten Semarang)
2	Ifonilla Yenianti, S.Pd.I.,S.IPI. NIP. 19790120 200312 2 003	Bibliometrics and Citation Analysis of Pustabiblia Jounal of Library and information Science Published During 2017-2021
3	Dr. Edi Cahyono, M.M. NIP. 19890501 202012 1 005	Eksplorasi Model Organizational Citizenship Behavior Karyawan Bank Syariah
4	Badrus Zaman, M.Pd.I. NIP. 19861010 201801 1 001	Internalisasi Nilai-nilai Moderasi Beragama di MAN 1 Boyolali Tahun 2022
5	RR. Wuri Arenggoasih, M.I.Kom. NIP. 19860825 201801 2 001	Analisis Komparatif Intensitas Media Sosial Terhadap Implementasi Moderasi Beragama Melalui Terpaan Peran Perguruan Tinggi pada Mahasiswa Kota Salatiga (Studi pada Mahasiswa IAIN Salatiga dan Universitas Kristen Satya Wacana)
6	Syaefudin Achmad, M.Pd. NIP. 19910310 201903 1 012	Pendidikan Pesantren Perspektif Pemikiran Paulo Freire (studi di Pondok Pesantren Edi Mancoro Gedangan Tuntang Semarang)
7	Mei Prabowo, M.Kom. NIP. 19890522 201903 1 007	Pengembangan Sistem Informasi Geografis Menejemen Aset Wakaf Menggunakan Metode Adaptive Software Development (Studi Kasus Pada PC NU Kabupaten Boyolali)
8	Emy Widyastuti, M.E. NIP. 19871227 201903 2 007	Intensi Penggunaan Financial Technology E-wallet Melalui Model Utaut2 pada Generasi Milenial Kota Salatiga
9	Ibdaul Latifah, M.Pd.	Ekplorasi Hidden Curicullum dalam Aspek Perkembangan Nilai, Agama dan Moral di

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
	NIP. 19880709 201903 2 005	PAUD Siti Rahma Pabelan
10	Setiorini Rahma Safitri, M.Pd. NIP. 19860620 201903 2 012	Implementasi Pendekatan Meaningful Reception Learning dalam Pembelajaran Gerak dan Lagu di PAUD Jelita Desa Pringsurat Kabupaten Temanggung
11	Agus Hermawan, M.A. NIDT. 19780822 201608 1 001	Penerapan Psikoterapi Islam pada Santri Penderita Obsessive Compulsive disorder (OCD) di Pondok Pesantren Roudlotul Muftadiin Balekambang Jepara
12	Fany Indriyani, M.Si. NIDT. 19790913 201608 2 001	Dampak Perubahan Iklim Terhadap Kinerja Keuangan Bank Syariah di Indonesia
13	Fathan Budiman, M.E.I. NIDT. 19760122 201608 1 001	Model Efektifitas Zakat Produktif Melalui Program Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) di Era Covid di Kota Salatiga
14	Wahyu Setyaningsih, M.A. NIP. 19891212 201903 2 009	Peran Komunitas Kawan Puan dalam Upaya Membentuk Ruang Aman Bagi Perempuan di Kabupaten Banyuwangi Tahun 2021
15	Barid Syamsiyah, M.Pd. NIDT. 19881214 201802 2 001	Model Pembiasaan Biah Lughawiyah dalam Pembelajaran Maharah Kalam pada Siswa SMP Muhammadiyah Plus Kota Salatiga
16	MS Viktor Purhanudin, M.Pd. NIDT. 19860302 201802 1 001	Pembelajaran Seni Berbasis STEAM di TK Kemala Bhayangkari 34 Kendal: Dari Konsep Hingga Praktik
17	Nur Kabib, S. E. M.Si. NIDT. 19780520 201802 1 001	Pengaruh Diversity Gender dan Koneksi Politik terhadap Profitabilitas Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Indonesia
18	Saipullah Hasan, M.A. NIDT. 19861126 201802 1 001	Model Pemberdayaan Kampung Iklim di Kelurahan Mangunsari Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga
19	Fenny Widiyanti, M.Pd. NIDT. 19871017 201802 2 001	Pengembangan E-modul Terintegrasi Keislaman Berbasis Literasi Sains Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Bagi Mahasiswa

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
		Tadris Ipa Iain Salatiga
20	Widayati Lestari, M.Psi. NIDT. 19771025 201802 2 001	Dinamika Psikologis Proses Pengambilan Keputusan untuk Berhenti pada Individu Pelaku Homoseksual di Salatiga
21	Ahmad Samingan, M.Pd. NIDT. 19850430 201608 1 001	Disfluent Speech Made By The Students of Ma`had Al-jami`ah IAIN Salatiga
22	Erkham Maskuri, M.S.I. NIP. 19851110 201903 1 007	Aktualisasi Fiqih Madzhab Klasik Perspektif Fiqih Sosial K.h. Muhammad Ahmad Sahal Mahfudh di Pondok Pesantren Al-muntaha Salatiga
23	Sri Rokhmiyati, M.Pd.I. NIDT. 19780510 201802 2 001	Manajemen Wisata Religi dalam Implementasi Nilai-nilai Pendidikan Islam (studi Kasus pada Makam Ki Ageng Selo Kecamatan Tawangharjo Kabupaten Grobogan)
24	Rina Susanti, M.A. NIDT. 19800421 201608 2 001	Horison Harapan Mahasiswa Prodi Bahasa dan Sastra Arab Iain Salatiga Terhadap Cover Shalawat sabyan Gambus (kajian Resepsi Sastra H.r Jauss)

Tabel 2.9 KLUSTER PENELITIAN KOLABORASI DOSEN DAN MAHASISWA

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	1. Adif Fahrizal Arifyadiputra, M.A. NIDT. 19860824 201608 1 001 2. Billqis Azhillanii Tahta Arsyika NIM. 53010200212	Nilai-Nilai Pendidikan Dalam Naskah & Amaliyah Tarekat Syattariyah Mataraman
2	1. Farid Hasan, M.Hum. NIP. 19851030 201903 1 002 2. Arif Dika Prasetya NIM. 53020200047	Agama-Agama dan Dukungan Sosial Terhadap ODHA (Studi Kasus Orang dengan HIV/AIDS di Kota Salatiga)
3	1. Suryanto, M.A. NIP. 19900401 201903 1 006 2. Ervina Desi Anggraeni NIM. 53040190046	Perpustakaan Digital Dan Layanannya (Evaluasi Kualitas Layanan Aplikasi Pustabiblia Menggunakan Metode Digiqual)
4	1. Betari Irma Ghasani, M.Pd. NIP. 19920824 201801 2 003 2. Eka Nanda Rahmawati NIM. 53040190001	<i>Email Literacy And Email Structure Of Higher Education's Student on EFL Context</i>
5	1. Juwita Artanti Kusumaningtyas, M.Cs. NIP. 19920715 201903 2 013 2. Erinda Rizka Khaolina NIM. 53050190068	Pemanfaatan Media Sosial Instagram sebagai Sarana Pengenalan Digitalisasi Ayat Al-quran dan Hadis (Mahasiswa Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Humaniora IAIN Salatiga)
6	1. Purnomo, M.Pd.I. NIP. 19891215 201903 1 013 2. Wahyu Astobin NIM. 23010190406	Penguatan Moderasi Beragama bagi Santri Pondok Pesantren Al-Ittihad Poncol Kabupaten Semarang Tahun 2022
7	1. Wakhidati Nurrohmah Putri, M.Pd.I. NIP. 19880221 201503 2 007 2. Himatu Soraya NIM. 23020190014	Tingkat Anxiety dan Self-Confidence Mahasiswa (Sebuah Studi Korelasi Di Kelas Muhadasah Prodi PBA IAIN Salatiga)

8	<ol style="list-style-type: none"> 1. Nur Muthmainnah, M.Pd. NIP. 19880312 201503 2 004 2. Firmansyah Bayu Aji Manggala NIM. 23032190001 	Positive Disciplin Practice in English Classes (Reviewing on Teachers' Experiences and Its Impact to Student's Learning Self-Esteem)
9	<ol style="list-style-type: none"> 1. Muhammad Taufiq Zam Zami, S.H.I., M.A. NIDT. 19870908 201608 1 001 2. Zahindar Azmy Rajavee NIM. 33020180149 	Tinjauan Masalah Mursalah Dalam Penerapan Kebijakan Pemberdayaan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Dan Menengah (DINKOPUKM) kota Salatiga
10	<ol style="list-style-type: none"> 1. Imam subqi, M.S.I. NIDT. 19780830 201608 1 001 2. Mufidul Hidayat NIM. 27030210040 	Menakar Kinerja Guru Pasca Sertifikasi melalui <i>Emotional Intelligence Competency</i> : Studi Kasus pada Guru Sekolah dan Madrasah
11	<ol style="list-style-type: none"> 1. M. Agung Hidayatulloh, S.S., M.Pd.I. NIP. 19870624 201503 1 005 2. Arina Mustaanah NIM. 23050180031 	Pengembangan RPPH WhatsAuto Untuk Mendukung Perencanaa Pembelajaran Di Satuan PAUD
12	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saiful Marom, M.Sc. NIP. 19870704 201503 1 004 2. Melinia Ningrum NIM. 23070180057 	Pengembangan Modul dengan Pendekatan Kontekstual Berbasis Nilai Keislaman dan Berbantuan SCRATCH pada Siswa Jenjang Sekolah Dasar pada Materi Bangun Ruang
13	<ol style="list-style-type: none"> 1. Muhamad Rozikan, M.Pd. NIP. 19810428 201503 1 003 2. Hendrik NIM. 23080190021 	Konseling Religius Berbasis <i>Indigenous</i> dalam Meningkatkan <i>Spiritual Well Being</i> Santri
14	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mohammad Soleh, M.E. NIDT. 19800612 201802 1 001 2. Khoirun Nissa Afina NIM. 63020180064 	Peran Bank Wakaf Mikro dalam Pemberdayaan dan Pengembangan Ekonomi Masyarakat Sekitar Pesantren
15	<ol style="list-style-type: none"> 1. Endah Nur Fitriyani, M.M. NIDT. 19901116 201608 2 001 2. Fauzan Chasanah 	Analisis Faktor yang Mempengaruhi Minat Menggunakan <i>E-Wallet</i> pada Muslim <i>Chashless Society</i> di Jawa Tengah

	NIM. 63040180031	
16	1. Rifda Nabila, M.Si. NIP. 19921212 201801 2 003 2. Meli Ekhsanti NIM. 63020190094	Peran Mediasi Kepuasan Wisatawan pada Pengaruh Atribut Destinasi Islam terhadap Keputusan Mengunjungi Kembali Destinasi Wisata Halal di Indonesia
17	1. Nurrun Jamaludin, SHI., MHI NIDT. 19920104 201802 1 001 2. Nur Sodik NIM. 33010180137	Implementasi Hak Perempuan dan Anak dalam Perkara Cerai Gugat Pasca Surat DIRJEN BADILAG MA RI NO 1960 DJA/HK.00/6/2021 di Pengadilan Agama Ambarawa
18	1. Ahmadi Hasanuddin Dardiri, M.H. NIP. 19890817 201903 1 011 2. Dwi Mey Isnaosa NIM. 33030200044	Partisipasi Publik Dalam Reformasi Kehakiman Di Komisi Yudisial Penghubung Jawa Tengah (Studi Yuridis-Sosiologis Keberadaan Sahabat Kamisi Yudisial Di Jawa Tengah)
19	1. Endang Sriani, M.H. NIP. 19900804 201801 2 001 2. Rita Latassaqia NIM. 330202200062	Analisis Pendapat dan Perilaku Jamaah Salafi terhadap Bunga Bank (Studi Kasus di Lembaga Pendidikan Al-Irsyad Salatiga)
20	1. Nastangin, M.H.I. NIDT. 19900227 201608 1 001 2. Aji Saputro NIM. 33010180159	Peran Pusat Studi Gender Dan Anak (PSGA) IAIN Salatiga Dalam Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Seksual Berdasarkan SK Dirjen Pendis No. 5494 Thaun 2019
21	1. Avin Wimar Budyastomo, M.Kom. NIDT. 19841213 201608 1 001 2. Nia Agustina NIM. 43010210090	<i>Prototyping</i> Sistem Informasi <i>Asset</i> Daerah
22	1. M. Ali sofyan, M.A. NIP. 19920324 201801 1 002 2. Fera Rahmawati NIM. 43030190008	Rekognisi Dan Kamufase Religi Lokal: Studi Tentang Kebebasan Beragam Dalam Komunitas Agama Jawa Di Kota Paling Toleran (Salatiga)
23	1. Marisa Fran Lina, M.Pd.	Perspektif Mahasiswa terhadap Pembelajaran Bahasa Inggris Tatap Muka

	<p>NIP. 19900819 201903 2 007</p> <p>2. Eni Suriyah NIM. 23030180017</p>	<p>Terbatas: Tantangan dan Masalahnya (Sebuah Penelitian Kualitatif pada Mahasiswa IAIN Salatiga Tahun Akademik 2021/2022)</p>
24	<p>1. Dr. Agus Ahmad Suaidi, Lc., M.A. NIP. 19730610 200501 1 002</p> <p>2. Risnawati NIM. 53040200018</p>	<p>Jamaah Ahmadiyah Indonesia: Peluang Politik, Framing Dan Mobilisasi Sumber Daya (Studi Di Parung Bogor)</p>
25	<p>1. Dr. M. Gufron, M. Ag NIP. 19720814 200312 1 001</p> <p>2. Lutfi Khoirul Rohmah NIM. 53020210019</p>	<p>Strategi Penguatan Moderasi Beragama Jemaat Ahmadiyah Indonesia (JAI)</p>
26	<p>1. Muhammad Yusuf Khummaini, SHI., MH. NIP. 19810508 200312 1 003</p> <p>2. Abdul Qohar NIM. 33010150025</p>	<p>Implementasi Pemenuhan Hak Pasca Mediasi di Pengadilan Agama Kota Salatiga</p>
27	<p>Eva Palupi, S.Psi., M.Si. NIP. 19771028 200312 2 003</p>	<p>Grit pada Mahasiswa Berkebutuhan Khusus di IAIN Salatiga</p>
28	<p>1. Agung Guritno, M.Pd. NIP. 19820219 201503 1 001</p> <p>2. Nailis Safaah NIM. 63030190060</p>	<p>Tingkat Penguasaan Bahasa Inggris Receptionist Hotel Syariah di Kota Surakarta</p>

Tabel 2.10 KLUSTER PENELITIAN TERAPAN PENGEMBANGAN NASIONAL

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Mukti Ali, S.Ag., M.Hum. NIP. 19750905 200112 1 001 2. Prof. Dr. Muh. Saerozi, M.Ag. NIP. 19660215 199103 1 001 3. Prof. Dr. Mansur, M.Ag. NIP. 19680613 199403 1 004 	<p><i>Serverless Cloud Computing</i> : Desain Pengembangan Sistem informasi Forum Pendidikan Online Berbasis Test Driven Architecture dalam Penguatan Komunikasi Moderasi Beragama pada Anak-anak Muslim Minoritas Kalbano NTT</p>
2	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Abdul Aziz N.P., S.Ag., M.M. NIP. 19701028 200003 1 001 2. Dr. Siti Zumrotun, M.Ag. NIP. 19670115 199803 2 002 3. Dr.Sa'adi, M.Ag. NIP. 19630420 199203 1 003 4. Hammam, M.Pd., Ph.D. NIP. 19730610 200003 1 001 	<p>Kemampuan Kebanggaan Organisasional Memediasi Pengaruh Keseimbangan Kerja-keluarga Dan Keseimbangan Kerja-keluarga Islam Terhadap Kepuasan Kerja Di Masa Pandemi Covid 19 Pada Dosen Di Indonesia</p>
3	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Miftahuddin, M.Ag. NIP. 19700922 199403 1 002 2. Prof. Dr. Budihardjo, M.Ag. NIP. 19541002 198403 1 001 3. Dr. Sidqon Maesur, Lc., M.A. NIP. 19630722 199803 1 001 	<p>Transmisi Ilmu-ilmu Keislaman di Pesantren Salaf dan Implikasinya Terhadap Sikap Moderasi Beragama: Studi Multi Situs pada Pondok Pesantren di Jawa Tahun 2022</p>

Tabel 2.11 KLUSTER PENELITIAN KOLABORASI INTERNASIONAL

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	<ol style="list-style-type: none">1. Dr. Fatchurrohman, S.Ag., M.Pd. NIP. 19710309 200003 1 0012. Prof. Dr. Zakiyuddin, M.Ag. NIP. 19720521 200501 1 0033. Dr. Muh. Irfan Helmy, Lc., M.A. NIP. 19740104 200003 1 0034. Prof. Dr. Roslan Abdul Ghani (Malaysia)	Kemitraan Pendidikan Antara Turki, Indonesia, Dan Malaysia Dalam Pengembangan Sain Dan Teknologi (Studi Kasus Pada Yayasan PASIAD Turki)

Tabel 2.12 KLUSTER PENELITIAN DASAR PENGEMBANGAN KEPROFESIAN

NO	PENELITI/NIP/NIDT	JUDUL
1	Kardjan, S.Pd., M.M. NIP. 19660215 198601 1 001	Analisis Dampak Pembangunan Gedung SBSN Terhadap Akademik Mahasiswa IAIN Salatiga Dan Sosial Ekonomi Masyarakat Sekitar
2	Tatik Nurhasanah, S.E. NIP. 19750531 200501 2 003	Pengaruh Kompensasi dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada IAIN Salatiga
3	Diyah Rochati, S.E., M.A. NIP. 19730813 199803 2 001	Optimalisasi Kinerja Dosen Sebagai Aparatur Sipil Negara Melalui Implementasi Kebijakan Peraturan Pemerintah Nomor 53 Tahun 2010 di Kampus IAIN Salatiga
4	Tejo, S.E. NIP. 19680419 200212 1 001	Peningkatan Profesionalisme Tenaga Kependidikan Untuk Meningkatkan Kinerja dan Kualitas Pelayanan Di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Salatiga
5	Siti Mukaromah Fikriyah, S.Pd.I. NIP. 19791203 200312 2 004	Desain Strategi Menaikkan Produktivitas Dengan Pendekatan Work Life Balance Bagi Pegawai Negeri Sipil di FEBI IAIN Salatiga Selama Pandemi
6	Ali Mahrus, S.Sos. NIP. 19830929 200901 1 009	Analisis Dampak Covid-19 Terhadap Kinerja Pelaksanaan Anggaran IAIN Salatiga
7	Rina Wahyu Andari, S.Pd.I. NIP. 19751004 200501 2 002	Efektifitas Kinerja Pegawai Dalam Meningkatkan Kualitas Layanan di FTIK IAIN Salatiga
8	Siti Nurhayati Ning Rahayu, S.E. NIP. 19831127 200901 2 004	Pengaruh Implementasi Anggaran Berbasis Kinerja IAIN Salatiga Terhadap Akuntabilitas Kinerja Dan Efektifitas Pengendalian Anggaran

9	Yusuf Ismail, S.H. NIP. 19811005 200912 1 006	JUDUL MENYUSUL
10	Tri Nuri Handayani, S.E. NIP. 19810725 201101 2 007	Sistem Informasi Perhitungan Anka Kredit Dosen Berbasis WEB Pada IAIN Salatiga
11	Yayu Setiawati, A.Md. NIP. 19831218 200812 2 001	Apakah Fungsi Subbagian Kepegawaian Berbanding Lurus Dalam Pengembangan Karir Pegawai Pada IAIN Salatiga
12	Chamid Bahrul Ulum, S.Kom NIP. 19920829 201903 1 005	Rancang Bangun Sistem Pendukung Keputusan Penerima Beasiswa Menggunakan Profile Matching di IAIN Salatiga
13	Maulana Ayub Dwi Saputra, S.Kom NIP. 19960923 201903 1 005	Rancang Bangun Sistem Absensi Mahasiswa Berbasis Android Menggunakan LBS dan QR CODE di IAIN Salatiga
14	Rio Vindar Prakoso, S.T. NIP. 19950423 201903 1 017	Rancang Bangun Aplikasi E-Kinerja Sebagai Monitoring Kinerja Dan Penilaian Pegawai Dengan Metode Profile Matching (Studi Kasus di IAIN Salatiga)
15	Muh. Amin, S.Ag., M.M. NIP. 19750213 200012 1 001	Desain Menejemen Operasional Dalam Tranformasi Kampus Berkelanjutan (telaah strategi pengembangan green campus IAIN Salatiga)
16	Bimo Harya Setyoko, M.Kom. NIP. 19790318 200901 1 010	Perancangan Dan Pengembangan Layanan Elektronik SMART IAIN Salatiga Melalui Integrasi Sistem Menggunakan Single Sign On

Adapun proses penilaian proposal oleh tim penilai dapat dijelaskan sebagai berikut. Setiap proposal dinilai oleh dua orang penilai dengan komposisi tim yang latar belakang keilmuannya disesuaikan dengan tema proposal. Penunjukan dua orang penilai dalam sebuah tim didasarkan kepada pertimbangan bahwa harus ada objectivitas ketika penilai

memberikan penilaian harus memiliki keputusan yang tidak memihak atau menghindari penilaian yang subjektif. Seluruh berkas proposal disampaikan kepada tim penilai pada hari penilaian dan seluruh penilaian harus diselesaikan pada hari itu juga. Masing-masing penilai melaksanakan penilaian secara individual dan tidak dimungkinkan untuk bekerja sama dengan anggota tim yang lain. Hal ini dilakukan semata-mata untuk menjaga obyektifitas penilaian.

Seleksi presentasi proposal diselenggarakan lebih untuk memberikan masukan untuk perbaikan proposal. Selain itu, presentasi juga difungsikan untuk meminta klarifikasi atas seluruh data dan informasi yang ditulis dalam proposal. Tim penilai seleksi presentasi adalah tim penilai pada seleksi tertutup, oleh karena itu setiap dosen pengusul dinilai oleh dua orang penilai. Presentasi dimulai dengan kegiatan ceremonial pembukaan oleh Ketua LP2M dilanjutkan dengan pembacaan ketentuan seleksi presentasi proposal. Adapun ketentuan penilaian presentasi adalah sebagai berikut:

1. Seleksi presentasi proposal dilaksanakan dalam sebuah majelis yang dihadiri oleh seluruh anggota tim penilai.
2. Masing-masing pengusul diberikan kesempatan untuk memaparkan proposal dengan waktu maksimal 7 menit.
3. Total waktu untuk setiap proposal yang dipresentasikan tidak lebih dari 25 menit dengan pembagian:
 - a. Presentasi oleh pengusul maksimal 7 menit.
 - b. Penyampaian pertanyaan dari para penilai maksimal 9 menit
 - c. Penyampaian jawaban oleh pengusul proposal maksimal 9 menit.
4. Masing-masing penilai hanya diberikan satu kesempatan untuk bertanya.
5. Bobot nilai seleksi tertutup adalah 60 %, sedangkan bobot nilai presentasi proposal adalah 40 % dari total nilai.
6. Setiap pengusul diwajibkan menjunjung tinggi kejujuran akademik dengan memberikan informasi yang sebenarnya tentang proposal yang diajukan.
7. Pengusul yang tidak hadir dalam seleksi presentasi proposal dinyatakan gugur.
8. Hasil penilaian oleh tim penilai tidak dapat diganggu gugat.

Sebagaimana dalam tahap penilaian tertutup, dalam seleksi presentasi penilai diberikan otoritas untuk menuliskan skor sesuai dengan kriteria yang ditetapkan. Kriteria dalam seleksi presentasi ini dibuat sama dengan dalam seleksi tertutup, namun indikatornya diarahkan kepada kemampuan para pengusul untuk menjelaskan

seluruh kriteria. Bobot yang diberikan juga mengalami sedikit penyesuaian, yaitu background (10%), objective (15%), significance (10%), theoretical framework (15%), prior research review (10%), research method (20%), dan lain-lain (20%). Bobot dalam criteria lain-lain mengalami peningkatan karena seleksi presentasi ini juga diarahkan untuk mengetahui sejauhmana kejujuran akademik para pengusul proposal dalam kaitannya dengan orisinalitas karya penelitian. Ada tiga indikator yang harus dijelaskan oleh para dosen pengusul, yakni: pertama, mampu menjelaskan bahwa penelitian yang diajukan bukan replikasi/duplikasi; kedua, mampu menjelaskan bahwa penelitian yang diajukan tidak sedang/akan dibiayai oleh lembaga lain; dan ketiga, mampu menjelaskan tentang orisinalitas proposal penelitian yang diajukan.

Setelah nilai terkumpul dari tim penilai selanjutnya diadakan rekapitulasi skor dalam dua tingkatan; yang pertama adalah rekapitulasi hasil seleksi presentasi dan yang kedua rekapitulasi total hasil seleksi tertutup dan presentasi. Dari hasil rekapitulasi total ini panitia dapat mengetahui posisi skor akhir masing-masing proposal untuk kemudian dibuat rangking. Dengan dasar rangking inilah panitia menentukan 126 proposal Penelitian Bermutu bagi Dosen yang dinyatakan lolos seleksi. Dengan demikian pertimbangan akhir panitia sepenuhnya didasarkan kepada hasil rekapitulasi nilai dari tim penilai, tanpa ada faktor pertimbangan lain di luar nilai.

EVALUASI DAN REKOMENDASI

1. Perlu teknik penataan seleksi presentasi yang lebih rapi.
2. Demi terjaminnya hak-hak peneliti secara utuh maka perlu dianggarkan dana operasional seleksi penelitian tersendiri.
3. Perlu perluasan topik penelitian seiring dengan semakin luasnya area studi di lingkungan UIN Salatiga.
4. Kebijakan 'Satu Kluster penelitian satu SK' terbukti cukup efektif dalam rangka mendorong tanggungjawab bersama terkait pelopran penelitian sehingga hak-hak peneliti dapat diterima tepat pada waktunya, oleh karena itu harus dilanjutkan.
5. Mengingat semakin banyaknya ragam dan kuota penelitian bagi Dosen, maka perlu disusun aturan pengusulan proposal yang lebih efektif dan berkualitas tanpa mengesampingkan daya serap anggaran.

PENUTUP

Laporan Pelaksanaan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen dan Jabatan lainnya di UIN Salatiga Tahun 2023 disusun sebagai salah satu dokumen pertanggungjawaban LP2M UIN Salatiga dalam menjalankan program-program kegiatan sesuai dengan Visi Misi yang telah dirumuskan dan mengacu pada tugas pokok dan fungsi yang diemban. Laporan ini diharapkan dapat memberikan gambaran salah satu tugas dan peran Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Islam Negeri (UIN) Salatiga dalam menyelenggarakan Tridharma Perguruan Tinggi bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen dan Jabatan lainnya UIN Salatiga Tahun 2023 terlaksana dengan baik dan lancar sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mewujudkan sasaran Renstra UIN Salatiga 2022-2024 sebagai salah satu Perguruan Tinggi Islam Negeri yang bervisi untuk menjadi rujukan studi Islam-Indonesia selalu meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang memiliki kemampuan adaptif terhadap berbagai perubahan dan tuntutan di tingkat nasional. Salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas SDM tersebut adalah perlunya program terstruktur untuk memberdayakan dosen di lingkungan UIN Salatiga melalui kegiatan Penelitian

Laporan kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi bahan atau acuan bagi segenap pihak terkait untuk lebih meningkatkan peran aktif dalam mencapai visi dan melaksanakan misi IAIN Salatiga yang telah ditetapkan. Laporan kegiatan ini juga bisa menjadi masukan dan bahan penilaian bagi segenap tim penyelenggara LP2M serta diharapkan dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkan. Demikian Laporan Kegiatan Sosialisasi dan Seleksi Proposal Penelitian Dosen UIN Salatiga disusun guna memberi penjelasan terkait kegiatan yang telah kami laksanakan. Atas perhatiannya, kami mengucapkan terima kasih.

LAMPIRAN

1. SK
2. Foto Kegiatan